

LA UJI ESTRENA INSTITUTO DE LLENGÜES MODERNES

► La UJI estrena Institut Universitari de Llengües Modernes Aplicades, que comparte con la Universitat d'Alacant y la de Valencia. El nacimiento del IULMA, que se crea como centro de investigación, docencia y servicios para sistematizar y difundir la lingüística, fue uno de los puntos del orden del día del consejo de gobierno de la Jaume I de ayer, en el que también se aprobó la normativa sobre el uso del aula virtual. Además, se actualiza la retribución del profesorado que impartirá los programas de posgrado propio, que se mantenía desde el 2008. Recibirán un mínimo de 30 euros por hora y un máximo de 120. Además, se dio el OK al doctorado en Diseño de Políticas Públicas de Bienestar Social.

LA JAUME I FORMA A 50 VOLUNTARIOS DE 'VALENCIÀ'

► En marcha el curso de formación sobre el voluntariado lingüístico en la Universitat Jaume I, que este año tiene a 50 alumnos y profesores en nómina. El ciclo, que arrancó ayer de la mano del Servei de Llengües i Terminologia, junto a la Oficina de Cooperación para el Desarrollo y la Solidaridad del campus de Riu Sec, tiene como objetivo «dinamizar la red de apoyo a la promoción del valencià con la participación del estudiantado con conciencia y compromiso lingüístico, mediante su participación en iniciativas de formación, de conversación, culturales o lúdicas para la promoción de la lengua», señalan desde la UJI. Es una de las herramientas de la Jaume I desde el área de promoción lingüística.

FORO SOBRE PATRIMONIO CULTURAL EN RIU SEC

► La Cátedra Diputación de Centros Históricos e Itinerarios Culturales de Castellón de la UJI organiza desde hoy y hasta el viernes el simposio internacional *Paisajes culturales de la lista de patrimonio mundial. Claves por su identificación y criterios para su gestión*, que se realiza en el centro de Posgrado. El objetivo es avanzar en el debate sobre los territorios patrimoniales desde la perspectiva de la Unesco, con una especial atención a los paisajes y recursos patrimoniales del territorio del Penyagolosa. Durante las sesiones se procurará dar respuesta a cuestiones como la identificación patrimonial, los patrimonios emergentes, las palabras claves en este ámbito, el plan de gestión o como proyectar una candidatura.